

## Comienza el I Foro Mundial de Turismo Gastronómico impulsado por OMT y BCC

27/04/2015

Basque Culinary Center y la Organización Mundial de Turismo (OMT) celebran hoy y mañana el Primer Foro Mundial de Turismo Gastronómico que se realiza, que convertirá a Donostia-San Sebastián en foco de atención mundial de este sector en auge. Y es que la gastronomía y el turismo son aliados naturales que se refuerzan mutuamente. Así, los numerosos nexos entre ambos así como las oportunidades de mantener una cooperación más estrecha entre ambas áreas centrarán las dos jornadas. El Foro cuenta con la colaboración de Gobierno Vasco (Basquetour), la Diputación Foral de Gipuzkoa y el Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián y el patrocinio de Heineken y D.O. Ca Rioja.

[\(Leer más\)](#)

